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Aujourd’hui, cette nuit, maintenant quoi, je suis chez moi.
Ça arrive parfois, j’ai laissé ma remorque chez un copain,
suis rentré en douce, sachant que personne ne serait là, j’ai
mis le scania sous son hangar, j’ai refermé les portes et j’ai
attendu…

Surprise de mes ptites femmes (non je suis pas polygame juste
marié  et  trois  fois  papa  de  trois  crapules  en  rose)  car
c’était pas certain que je rentre si tôt, plaisir d’être chez
soi quoi, de manger chaud, de prendre un bain et de « subir »
un ras de marée de tendresse.

Mais bon, les petites sont petites, ma femme n’étant point
créature de la nuit, me voici, vers 22h dans mon salon.

Comme la télé et moi ca fait deux, comme la maison est zone
non fumeur à l’exception de mon bureau, mon « antre » je vais
voir sur mon ordi ce que je pourrai transporter la semaine
prochaine, et puis, le week end est jeune et il va être
prolongé, je m’allume une clope (je sais, c’est pas bien) avec
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ce briquet à pipe que je tiens de mon grand-père, briquet qui
a plus de cent ans mais qui marche toujours, pourquoi acheter
du neuf, et je laisse mon regard errer sur ma bibliothèque au
milieu  de  laquelle  trône  la  TSF  Marconi,  modèle  1930  sur
laquelle mon héroïque papy adoptif écoutait la voix de radio
Londres, voix qui chevrotait sous les parasites des postes à
galènes mais qui etait alors la voix du monde libre.

J’ai, très légèrement, modifié cette TSF, aujourd’hui, en plus
des grandes ondes, je peux y écouter ce que je veux, ma hifi
lit le cd, transmet à la TSF ce qui me permet d’écouter sur
son unique haut parleur chevrotant du Charles Trenet, le « fou
chantant » qui aurait sûrement été partisan du mariage « pour
tous » sans que cela ne l’empêche de chanter « mam’zelle
Clio »…
Cerise  sur  le  gâteau,  c’est  un  cd  qui  n’a  pas  été  trop
remasterisé, « douce France » dans ces conditions croyez moi
c’est juste un plaisir sans limite !

Ajoutez à cela que je puisse lire aujourd’hui un article écrit
par moi, et sur un site qui s’appelle Résistance Républicaine,
forcément, vous commencez à me connaître, cela éveille mon
côté lyrique.

La voici notre radio Londres à nous, Franck Bauer n’est plus
là pour lancer son « les Francais parlent aux Francais… » et
les messages ne sont plus codés, mais au final le reste n’a,
hélas,  que  peu  changé,  la  France  est  dans  une  situation
pourrie, les médias aux ordres minimisent la chose, MAIS, de
plus en plus de patriotes s’informent ailleurs.

Le bobo-fâcheux, ignoble personnage errant dans mon esprit me
dira que j’exagère, MAIS NON, du 14 juillet 1940 au 31 aout
1944  les  patriotes  trafiquaient  leur  poste  pour  que  les
autorités ne puissent savoir qu’ils écoutaient radio Londres.
En  2013  le  patriote  qui  s’est  connecté  à  Résistance



Républicaine durant ses heures de boulot vide l’historique de
son navigateur internet pour les mêmes raisons.

Ne baissons pas les bras mes amis, la presse de Vichy nommait
terroristes ceux qui croyaient en la France Libre, aujourd’hui
on les nomme héros, résistants… l’école en parle moins, il ne
faudrait pas que les résistants d’hier suscitent des vocations
patriotes aujourd’hui mais malgré tout le souvenir de ces
hommes et femmes d’honneur et de liberté demeure vivant.

Quelle sera l’issue au combat d’aujourd’hui ?

Franchement  je  l’ignore,  mais  si  les  islamo-soumis
l’emportent,  ce  dont  je  doute,  ils  peuvent  bien  réécrire
l’histoire et me qualifier de fasciste, de raciste, de tout ce
qu’ils veulent peu m’importe car je sais que je ne suis ni
l’un ni l’autre car franchement je me fous de la couleur de
l’autre tant qu’il respecte la mienne, je constate simplement
que venir en Europe pour un homme ou une femme venu d’outre
Méditerranée  et  infiniment  plus  facile  et  confortable  que
l’inverse il n’y a dans cette constatation aucun racisme.
Je constate aussi que bien des musulmans venus ici pour vivre
en paix se retrouvent à nouveau face à l’islam radical qu’ils
avaient fui.
Et je constate enfin que l’immigré honnête, celui qui voulait
vivre  et  travailler  au  pays  des  droits  de  l’homme  reste
chômeur puisque le marché du travail est au point mort mais
qu’on laisse encore venir plus de chômeur potentiels, et ça
c’est une hérésie.

Aider un pauvre, l’accueillir, le nourrir, le loger, tout cela
semble fort généreux, mais au final cela ne fera qu’appauvrir
notre pays, notre économie alors que ferons nous des pauvres
de demain quand nous n’aurons plus rien ?

Navré messieurs-dames bien pensants mais je trouverais bien
plus logique d’aider les pays sub-méditerranéens à se suffire



à eux mêmes, à se passer de nous, plutôt que de les laisser
croire qu’ils trouveront toujours de quoi vivre grâce à nous.

Et franchement, très franchement, devoir écrire ca dans une
semi clandestinité à cause de votre bêtise crasse, de votre
aveuglement me fait mal.

Ici la France, un homme libre qui parle aux hommes libres.
Fin des programmes pour aujourd’hui.

Philippe le Routier


